

# 岡山市の最初の国際交流都市 サンノゼ市



## サンノゼ新聞

発行者 金岡瑞季

**サンノゼ**は、アメリカ西海岸のサンフランシスコ湾に面する、全米で10番目の人口の大都市です。

温暖・小雨の地中海性気候で晴れの日が多いそう、岡山市に似ていると思いました。シリコン・バレーと呼ばれる先端技術産業地帯の一部であり、アメリカ合衆国の中でも最も成長著しい都市の一つだそうです。

岡山市とは昭和32年に姉妹都市縁組みが成立し様々な交流が行われています。僕の中学校にも、サンノゼ市の高校生11名が交流に今年やってきました。



### ホームステイ

7月31日の夕方から8月3日の朝までホストファミリーのニュエンさんのお宅でお世話になりました。ニュエンさんには僕と年の近い子供が三人いて、一人っ子の僕には兄弟ができたようで、すごくうれしかったです。はじめは緊張したけれど、みんな優しく、特に高校生のお兄ちゃんがいろいろ話しかけてくれてだんだんリラックスできました。家には大きなサッカーのボードゲームやプールがあって、いつでも遊べました。

バーベキューの時には、お肉が大きくて分厚くて美味しくて、「アメリカだなあ！」と思いました。最後には、みんなで焼きマシユマロをチョコとはさんで食べました。アメリカでは「スモア」と呼ぶそうです。火おこしを手伝ったりしてすごく楽しかったです。

それから、僕は、今まで犬が苦手だったけど、ニュエンさんの家には二匹いて、ホームステイ中に大・大・大好きになりました！だから、日本に帰ってから思い出に犬の絵を描きました。



### サンフランシスコ

サンフランシスコに観光に連れて行ってもらいました。車で二時間くらいかかりました。調べるとサンノゼ市とサンフランシスコ市は約80キロメートルの距離でした。有名なゴールデンゲートブリッジをフェリーから観たり、フィッシャーマンズウォフでご飯を食べたりしました。船の博物館にも行きました。ビックリしたのは、スーパーマーケットでアメリカサイズの食材を見たことです。何もかも大きかったです！



### 「Night Game」に役立つもの

僕は英語で挨拶と簡単な単語しか話せず、日本のみんなと一緒に時は困った時はずっと助けてもらっていました。ホームステイ中は一人だったので、電子辞書と簡単英会話集でやりとりをしました。特に電子辞書は便利でした。また、ホストファミリーが僕にもわかるようにゆっくりしゃべってくれたら、いっぱい話しかけてくれて本当にうれしかったです。話す勇気が持てました。

### ホームステイを通して

お土産に吉備団子を渡したら、「モッチー、モッチー」ととても喜んでくれて、岡山の名物だからうれしかったです。滞在中すごく楽しかったの、帰国の時は、日本の家族に会えるの喜びよりも、ニュエンさん一家とお別れするのが本当に悲しく感じました。僕を新しい家族だと言ってくれました。短い時間だったけど、すごく大切な出会いに思えました。いつかまたサンノゼに絶対に会いに行きます。僕は今、サンノゼの妹とメール交換をしています。僕は簡単な英語で、妹は日本語で、やりとりしています。お互いに上手になっただけいなと思っています。

